

Männerchor Hanauerland

Still ruht der See

Gut 33 Jahre ist es her, dass wir diesen Männerchorsatz im Dezember 1988 in Erinnerung an unseren Helmlinger Sängerkameraden Friedrich Zimpfer klangvoll sangen. In der 3. Strophe heißt es: „Still ruht der See. Vom Himmelsdome die Sterne friedsam niedersehn. O Menschenherz, gib dich zufrieden, auch du, auch du wirst schlafen gehn.“ Weniger dramatisch, aber im Tiefschlaf befindet sich momentan unser Männerchor. Auch wenn im Untergrund unsere Sänger mit den „Hufen scharren“ und fragen: „Wann geht es weiter? Wir wollen endlich wieder Männerchor singen.“ Wie sagte einst Franz Beckenbauer, als er gemeinsam mit Udo Jürgens den gleichnamigen Rap 1990 aufnahm: „Schaun mer mal.“ Mehr können wir im Moment auch nicht sagen aber hoffen, dass es bald soweit sein wird und allen unseren Sängerkameraden dennoch frohe Ostertage wünschen. Und dass ihr an unserem kleinen persönlichen Ostergruß an eurer Haustür, ein wenig Freude habt.